

INFORMACION NACIONAL Y EXTRANJERA

Noticias de última hora

Por telégrafo y teléfono

Gil Robles protesta enérgicamente de los vergonzosos sucesos ocurridos el viernes en Madrid

Se sigue sin noticias concretas del "Cuatro Vientos".--Sobre el traslado de los procesados por los sucesos de Agosto.--Detenidos en libertad.--Una simple silueta asombra e intriga a los madrileños.--Banquete a Franchy Roca.--Las fiestas de Alicante.--Noticias de Barcelona.--Apedrean un Ayuntamiento.--Otras noticias de provincias.--A última hora se dice haberse hallado dos cadáveres y un avión destrozado

DESDE MADRID

Domingo 25 (2^a 15 m.)

Todavía no se sabe nada del "Cuatro Vientos".

Continúa la angustiosa incertidumbre sobre el paradero del avión "Cuatro Vientos".

El sargento Madariaga, dice un cable, telefonó al Embajador de España en Méjico, diciéndole que salía para el poblado El Presidío, a caballo, con varios oficiales mejicanos, y que tenía esperanzas de encontrar a los aviadores.

Las autoridades advierten el poco fundamento de la creencia de Madariaga, por carecerse de noticias concretas de la región donde se supone haya caído el aparato.

Miles de personas se dedican a explorar la región de Omalo, guiándose por la información del periódico "El Nacional", que asegura está allí localizado el aterrizaje.

El embajador, Alvarez del Vayo, dice en un cable que desgraciadamente los pilotos de los aviones que exploran en todas direcciones, no han descubierto nada.

En el Ministerio de Estado se recibió anoche otro cable del embajador, diciendo que el último sitio en que se comprobó el paso del "Cuatro Vientos" fue El Carmen, del Estado de Campeche; y que desde tierra se le hicieron las señales convenidas de mal tiempo. El avión describió una doble circunferencia, dirigiéndose hacia el oeste de la costa.

A las once de la noche, en Madrid, no se tiene ninguna noticia nueva.

La sesión municipal de mañana

En la sesión municipal de mañana se tratará del siguiente orden del día:

Varias cuentas.
Expedientes de la Comisión de Fomento.

Expedientes de la Comisión de Plus Valía.

Propuesta relativa al depósito constituido por doña Amalia Jiménez de Córdoba, sobre expediente de incremento de valor de una finca.

Instancia de don Juan Valiente Callejas y don Capitolino Martínez Martínez, solicitando licencia para colocar mesas en la vía pública.

Instancias de don Angel Gil Sánchez y don Eduardo Serna Bódalo, solicitando autorización para establecer depósitos de cerveza a efecto del pago de arbitrios municipales.

Instancia de don Miguel Moraga Valero, solicitando la anulación de un recibo de arbitrios municipales.

Proyecto de sustitución de tuberías en la prolongación de la calle Mayor.

Propuesta relativa a la liquidación de atrasos del arrendamiento de nichos en el Cementerio municipal.

Continuación del proyecto de Reglamento del Cuerpo de la Guardia municipal.

Asuntos de libre iniciativa de los señores Concejales.

Una nota de Gil Robles

El diputado señor Gil Robles ha publicado una enérgica nota de protesta contra los vergonzosos hechos acaecidos en Madrid durante el pasado viernes; culpando de ellos a las autoridades y a la fuerza pública.

Añade que estos casos traspasan el límite de la dignidad humana y que de seguirse así, se llegará a una guerra civil.

El traslado de los procesados por los sucesos de agosto.

Se ha declarado no haber lugar a resolver sobre la pretensión de Bergamín, en nombre de los abogados defensores de los procesados por los sucesos de Agosto, que solicitaban interviniera la División Militar en el traslado de los militares.

El capitán Fernández Pin, mejora, y se cree posible que se le autorizará para asistir el lunes a la sesión.

Los abogados defensores se han reunido en el Colegio, protestando de las manifestaciones de Guerra del Río en el Congreso.

Como parecía que se preparaba una manifestación hostil contra los procesados, Bergamín, en nombre de sus compañeros, ha visitado al director de Seguridad para que evite dicha manifestación.

En libertad

Por orden de la Dirección de Seguridad han sido excarcelados todos los detenidos por sucesos políticos en Madrid.

Las ex-Infantas de España.

Dicen de París que han llegado, procedentes de Italia, doña Beatriz y doña María Cristina de Borbón, hijas de don Alfonso y de doña Victoria Eugenia.

En la estación fueron recibidas por los emigrados políticos españoles Calvo Sotelo, Yanguas, Aunós y el general Barrera, entre una enorme representación de la colonia española.

Las ilustres viajeras continuaron para Fontainebleau. El ex Rey de España se encuentra en Londres.

Los dedos huéspedes

A mediodía, en la calle de Alcalá, frente a la iglesia de las Calatravas, se produjo algún revuelo.

En uno de los adornos de la cúpula de la citada iglesia, apareció una silueta recortada, que se creyó el retrato de don Alfonso de Borbón.

Aumentó el número de curiosos, interrumpiéndose la circulación, discutiendo y amenazando llegar a una colisión.

Avisadas las autoridades, se envió una brigada de bomberos, que no sin dificultades llegaron al sitio donde estaba la silueta.

Se vió que la tal silueta no era la de don Alfonso, sino la caricatura del ex matador de toros Vicente Pastor, que unos obreros, hace tiempo, cuando se efectuaron obras de reparación en dicha iglesia, dejaron colocada, no habiéndose advertido hasta ayer.

Banquete a Franchy Roca

En el Hotel Inglés, la colonia canaria de Madrid y la Peña Atlántica, obsequiaron con un banquete a Franchy Roca, asistiendo 250 comensales, en su mayoría paisanos del homenajeado.

Presidió Franchy Roca con su señora, algunos diputados federales y el viejo republicano doctor Cárceles.

Se enviaron numerosas adhesiones, entre ellas la de Lerroux. Ofreció el banquete don León de las Casas, que dijo que el acto era apolítico, y en este sentido fueron los discursos que se pronunciaron por Rodrigo Soriano y Valle.

Una excepción

Se ha comentado el hecho de que el viernes un grupo de mozalbetes rompió las colgaduras que había en la casa número 8 de la calle de Orellana, excepto cuatro del piso 4.º, que habita el diputado radical socialista señor López de Goicoechea.

El caso March

El abogado don Tomás Peire ha dado una nota rechazando las manifestaciones de la Comisión de Responsabilidades acerca de la publicación en la prensa del escrito de contestación del señor March al pliego de cargos contra el mismo, negando la incorrección de la publicación y diciendo que ello prueba que no se ha quebrantado el secreto del sumario.

De Provincias

Las fiestas de Alicante

Alicante.—Se han concedido los premios a las "hogueras". En la categoría A, han obtenido el primer premio, la de la calle de Pérez Galdós; el segundo, a la de la Plaza de la República, y el tercero, a la del Paseo de Campoamor.

De la categoría B, se ha dado el primer premio a la de la calle de Valencia.

Llegaron Prieto, Pedro Rico y el subsecretario de Gobernación. A media tarde llegaron Azaña y Alborno.

También llegó el maestro Serrano.

En el puerto exterior están fondeados los cruceros "Almirante Cervera", "Libertad" y los destructores "Alcalá Galiano", "Salcedo" y "Velasco", más los torpederos 17 y 22 y un hidro.

La población está animadísima.

La corrida de San Juan se celebró ayer con un lleno formidable.

En el primer toro, Barrera lanceó superiormente, realizando una faena extraordinaria. Dió un pinchazo y una entera. Ovación.

Segundo. Ortega toreó apretado con el capote. Hizo una faena enorme, con pases por alto y bajo. Media estocada arriba y otra superior.

Tercero. La Serna lancea de modo magnífico. En una caída al descubierto, hace un soberbio quite. Con la muleta, bien. Mató de una estocada en su sitio. Ovación, oreja y rabo.

Cuarto. Barrera, muy lucido con el capote. Mató de media perpendicular y un descabello.

Quinto. Ortega empezó tanteando su faena, para matar de una estocada caída.

Sexto. La Serna toreó parado y lucido. Estuvo enorme con la muleta. Corona con una soberbia estocada. Ovación, oreja, rabo y salida en hombros.

Hogueras prohibidas

Coruña.—El alcalde ha prohibido las tradicionales hogueras que se encendían la noche de San Juan.

Noticias de Barcelona

De madrugada la policía hizo un registro en el domicilio de Colás Palomero, detenido el día anterior cuando trataba de colocar una bomba de gran potencia en el café Español.

En un baul se hallaron dos recipientes preparados para ser rellenos de metralla, que encontraron en la habitación, así como mechas y pistolas.

En una fábrica de materiales de construcción de la calle del conde de Benloch, propiedad de los Hermanos Climent, explotó una bomba que hizo un boquete de nueve metros cuadrados en la pared. No hubo desgracias.

En una ventana de la fábrica de hielo "Siberia", de la calle del 2 de Mayo, explotó un petardo, sin consecuencias.

Ayuntamiento apedreado.

Ledesma.—Un grupo de hombres y mujeres sin trabajo, en número de un centenar, apedreó el Ayuntamiento, rompiendo los cristales.

Pretendían que los patronos establecieran turnos de trabajo en el campo.

Acudieron guardias, que disolvieron a los revoltosos.

El alcalde ha convocado a una asamblea de Ayuntamientos limítrofes, para tratar de solucionar el conflicto.

La huelga de Córdoba

La huelga campesina de la

U. G. T. afecta a cuarenta y tres pueblos de la provincia y se desarrolla hasta ahora pacíficamente.

En Villanueva de Córdoba parece hay alguna agitación.

Actos suspendidos

Salamanca.—El gobernador no autoriza el mitin ni la manifestación patronales ante el temor de que se altere el orden, por coincidir con un acto autorizado para el mismo día y hora de entidades obreras como adhesión al régimen y como protesta de la actuación de los patronos en el conflicto de la siega.

Detenciones

Sevilla.—La Guardia civil de Salteras ha detenido a catorce individuos como presuntos autores de los recientes incendios de cortijos.

En La Algabea fueron detenidos José Marqués y Pedro García, de dieciséis y dieciocho años, como autores de amenazas de muerte al vigilante nocturno de dicho pueblo. Son también los autores de un incendio en Arahál y de la corta de dos mil plantas de maíz en una finca de aquel término.

Agresión

Málaga.—En la calle de Pícaro dos guardias de Asalto fueron tiroteados por tres individuos que se dieron a la fuga. Los guardias repelieron la agresión, no pudiendo darles alcance.

Adhesión

Zaragoza.—La Asociación de propietarios de Fincas Rústicas

NOTAS SUELTAS

Anoche se celebró una verbená en los jardinillos de la Feria.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello. Todos los colores, de negro carbón al rubio. Duración mínima, seis meses. Venta al por mayor y menor: Matarredona Hermanos, Mayor 16, y Herminio de la Vega, Marqués de Molins, 4.

Regresó de Madrid, nuestro estimado amigo, el Diputado a Cortes por esta provincia, don Esteban Mirasol Ruiz.

Permanecieron el día de ayer en Pozo Cañada, el abogado don Ramón García Quijada y su distinguida señora.

¡¡ ATENCIÓN !!

Los calzados más bonitos y económicos los ofrece la casa J. FERNANDEZ. Mayor, 31.—ALBACETE.

En Jorquera ha rendido en tributo a la muerte, el conocido industrial de aquel pueblo, don Juan Ramón Monteagudo Vilora.

Nuestro pésame a la familia doliente.

Ha sido nombrado recaudador y Agente ejecutivo del re-

cas de Aragón ha publicado un manifiesto haciendo suyas las manifestaciones emitidas por la Asociación Agraria de Madrid sobre la actuación del Instituto de Reforma Agraria.

Del Extranjero

Comida íntima

Ginebra.—A mediodía Largo Caballero y la delegación española en la Conferencia Internacional del Trabajo, obsequiaron con una comida íntima en el hotel Bergues a los delegados gubernamentales de los países representados en la Conferencia.

Aviones fantasmas

Berlín.—Los aviones fantasmas que ayer volaron sobre Berlín, han repetido sus vuelos sobre Weimar, arrojando folletos.

El secretario del ministerio del Aire dice que se han visto a tres mil metros de altura unos biplanos cuyo tipo no existe en Alemania.

Ultima hora

(Madrid, 3 m.)

Hallazgo de dos cadáveres y un avión destrozado.

Recibimos el siguiente telefonema de nuestra Agencia:

"Transradio aviso telegráfico La Puebla india hallándose dos cadáveres y avión destrozado Laguna Lamaliche, cerca Barraca Guadalupe. Inmediatamente salió jefe operación con camión cerciorarse. Noticia sujeta comprobación."

partimiento de utilidades del Ayuntamiento de Almansa, don Francisco Milán Sáez.

Las preciosas colecciones de zapatos de la CASA BELMONTE están llamando poderosamente la atención. No cabe ni más variedad ni más gusto. Examine sus exposiciones y precios.—MAYOR, 37.

Ayer en el rápido llegó de Madrid, el estudiante, don Andrés Escobar Espadero.

Fara que lo sepa todo el mundo. Al hacerse Vd. un traje visite la casa mejor surtida en pañería que es la gran sastrería "MARTINEZ HERMANOS". CONCEPCIÓN, 2.—Dpdo.

A los clientes de provincias corte y prueba en un día.

Anoche en el correo, regresó a Valencia, el ex capellán de la cárcel don Alfredo Sanz.

URGE señorita dependiente, instruida comercio, inteligente y agradable trato, porte distinguido. Inútil presentarse sin estas condiciones. Calzados BELMONTE.—Mayor, 37.

Después de una excursión turística por varias capitales de España, ha regresado a esta ciudad, nuestro querido amigo, el Procurador, don Miguel Nicolau.

CAMISA RANGLAN. Unica Casa que la fabrica.—MAISON PARIS.

CENTRAL CINEMA

TELEFONO 160

Para hoy, reprise de la producción sonora musical

Anny y los carteros

Por ANNY ONDRA

Completará el programa un complemento sonoro.

Funciones a las 6'45 de la tarde y 10'30 de la noche